

Borreguitas del campus Estado de México obtienen el oro



Mariana Perales | Campus Estado de México

El equipo representativo de Fútbol Rápido Femenil categoría 1ª. Fuerza del Tecnológico de Monterrey, campus Estado de México, obtuvo el primer lugar en el Campeonato Nacional de Fútbol Rápido de la CONADEIP.

Las Borreguitas del campus Estado de México obtuvieron el primer lugar al ponerse 4 goles a 2 en la gran final, sobreponiéndose al marcador en un par de ocasiones 0-1 y 1-2 para empatar a las regias y de ahí enfilarse al triunfo por 4-2.

Durante el torneo las Borreguitas del campus Estado de México tuvieron los siguientes resultados:

10-1 sobre la Universidad de Celaya

7-1 vencieron a la Salle Bajío

9-5 ganaron a la Anáhuac Xalapa

En semifinales derrotaron 5-1 a la Anáhuac Puebla

Para después llevarse la final por 4-2 ante el Tec de Monterrey, campus Monterrey.

*con información de Antonio Falcón